



# Matthei y Vallejo se trenzan en torno a las "promesas" en política

**Inicio.** Luego de una "arenaga" eleccionaria de la alcaldesa, la ministra le dedicó una dura crítica.

**Un bis.** Ayer tuvieron otro cruce de opiniones sobre los aspectos "éticos" de una campaña política.

La semana pasada, en una reunión por Zoom, la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, les dio un consejo a cerca de un centenar de candidato de Chile Vamos para las elecciones municipales de octubre: "Prometan nomás, prometan, porque les digo no hay nada, nada, que les vaya a generar mayor adhesión que la gente entienda que ustedes realmente se van a preocupar de la seguridad de ellos".

Sus dichos generaron una serie de críticas que hasta ayer siguieron generando controversia. Una de las voces más importantes al respecto fue el de la ministra secretaria general de Gobierno, Camila Vallejo, quien replicó a Matthei, que "la política no se trata de prometer y prometer, se trata de cumplir y avanzar".

La alcaldesa recogió de in-

mediato y guante, replicando que "quiero agradecer a la ministra vocera por ayudarnos a dar a conocer nuestro sello de seguridad. Nosotros, cuando prometemos, lo hacemos de manera seria y con la intención de cumplir".

Y subió el tono: "A diferencia de ellos (el Gobierno), cuando nosotros prometemos, eso es algo serio. Es algo (mayor seguridad) que queremos y que vamos a cumplir. Que sabemos que se puede cumplir, que sabemos cómo hacerlo y que lo vamos a hacer. Esa es la diferencia. Cuando la ministra crítica que se prometa, probablemente es porque ella tiene en mente todas las cosas en las que ellos prometieron y que en realidad era humo. Era vender humo con tal de ganar votos".

Por supuesto, la vocera de La Moneda no se quedó ca-



Vallejo apuntó a la falta de colaboración legislativa por parte del sector de Matthei. / AGENCIA UNO

llada y ayer, entrevista por Mega, sostuvo que "entendemos que en contextos electorales los tonos quizás son un poco más duros, porque cada candidato o posible candidato, y ni más ni menos este caso, una presidencial, quiere

que sus declaraciones tengan resonancia y, por lo tanto, tener visibilidad".

Sin embargo, especificó que el gobierno de Boric ha cumplido con muchas de las iniciativas que figuran en su programa electoral "como la

reducción de la jornada laboral a 40 horas, el aumento del salario mínimo y la implementación del royalty minero".

"Obviamente la política no se trata solo de prometer, sino que de ser muy transparente y



"Ella tiene en mente todas las cosas en las que ellos prometieron y que en realidad era humo".

**EVELYN MATTHEI**  
 Alcaldesa de Providencia

"La reforma previsional es crucial (...) necesitamos que el sector de Matthei reconozca su importancia".

**CAMILA VALLEJO**  
 Vocera de Gobierno

honestos con la gente, de señalar cuáles son los desafíos, qué es lo que se puede hacer, qué es lo que no se puede hacer, y, obviamente, cuáles son los compromisos y no simplemente hacer promesas", afirmó.

Matizó que si hay materias por resolver, se de precisamente a la falta de colaboración de parte del bloque opositor. "La política requiere altura de miras y acuerdos en temas urgentes. La reforma previsional es crucial para los pensionados de Chile y necesitamos que el sector de Matthei reconozca su importancia", cerró.

**PUBLIMETRO**